
令和６年２月１６日 

令和５年度 第５回学校運営協議会 

１．会長挨拶 

 欠席者 久成 比呂史 

会長が欠席のため、皆田さんが挨拶を行う。 

２．学校運営協議会で協議した活動について 

（１）図書室ボランティア 

子どもたちはとても喜んでいる 

    次年度の開始時期について司書の配置が確定していない。4月に入ってから連絡する 

（２）環境作業について 

 日時：３月１（金）13：00-16：00(予備日 3/7・8) 

内容：校庭の遊具のペンキ塗り（作業をしぼって、2・３年かけて実施予定） 

対象：学校支援と PTA 

３．学校行事や学校の状況について  

  (１) 2/9  入学説明会について 

  新１年生５３名（2/9現在） 

 

(２) 3/18 令和５年度 卒業式 と 4/5 令和６年度 入学式について 

卒業式の案内 来週初めに郵送予定 

      

４．PTAより 

  (１)  令和５年度 PTA新聞の発行 

  年度末発行予定。PTA活動等を掲載 

  (２) １/26 献血活動実施 9名の協力 

        寄贈図書修理 202冊集まった。学級図書へ 

 

５．学校教育アンケートについて 

  「子ども達が地域の方の活動を知っている」「見守り隊の存在がとても安心できる」など、地域の方の協力のあり

がたさを感じていることが分かる。 

 

６．各実行委員会（最後に各委員会から全体に報告） 

「今年度のふりかえりと来年度に向けて」 

  （１）学力・体力委員会［皆田、築島、久成、芝］ 

    手先の不器用さから、子どもができることが減ってきていると感じる（折鶴プロジェクトからも） 

 国語を通して、「書く」ことへの意欲が上がった。教師の授業力の向上にもつながった。 

 「まちづくり会」の広報に子どもの作品を載せていきたい。→まちづくり会主催のコンクールを企画 

  （２）生活・特活委員会［西村、大山、奥開、中島、福田］ 

    不登校や行き渋りが少し多くなってきている。原因は無気力（ゲームをしたい）などが多い。家で快適に

過ごせてしまう環境がある。学校と保護者の連携が大切。第三者として話を聞いてくれる存在の重要さを感

じている。今年度は、SCや SSW との連携が増えた。今後も活用していく。 

      ネットトラブルも増えてきている。家庭と連携して対応していく。 



  （３）環境委員会［坂口、中原、橋元、森口］ 

ペンキ塗り作業について、鉄棒を中心に実施する。 

人が多く集まれば、登り棒、下から１ｍを塗って高さの目印にするのも有り。 

正門の「小山田小学校」の文字も白く塗れれば。 

2/28に花の手入れを行います。 

７．その他 

 （１）地域の各団体より情報交換 

まちづくり：2/17バードウォッチング会を実施します。 

漣合自治会：特になし 

民生委員会：「さわやか大賞」に三日市小の「ゴミ捨てを手伝う」活動を推薦する。 

       3月に児童を対象に「子育てサロン」を開催予定 

健全育成会：今年度最後の会議を行いました。 

福祉委員会：今年度のふりかえり。「有償ボランティア」に関するワークショップを行う。 

      河内長野市では、５つの「有償ボランティア」が活動している。小山田地区としても何ができるのか。 

    その他：GDPがドイツに抜かれて世界 4位になったニュースより 

 （２）次年度の活動について 

 

 

 

 

 

 

 

  

  次回は令和６年  月  日 

  6月に全体連絡会がある。その後に、第 1回を開催する。 

 

８．校長より 

  図書室ボランティアのご協力で、毎日図書室が開室されている。子どもたちはとても喜んでいる。 

   保護者アンケートへも肯定的な回答が多かった。 

   府の授業モデル校での取り組みで、教員の向上心のなか、チーム力が上がった。とてもうれしい。 

   学校もまとめの時期でもある。学年ごとに取り組んでいる。 

   4月からの新 1年生を迎え入れる準備も行っている。 

   一年間、ありがとうございました。 

 

第１回 令和 ５年 ６月２２日（木） 

第２回 令和 ５年 ９月 ８日（金） 

第３回 令和 ５年１０月２０日（金） 

第４回 令和 ５年１２月１５日（金） 

第５回 令和 ６年 ２月１６日（金） 

第１回 令和 ６年 ６月 

第２回 令和 ６年 ９月 

第３回 令和 ６年１０月 

第４回 令和 ６年１２月 

第５回 令和 ７年 ２月 


